
・裁判員裁判に参加して良かったと思える方が多いということに驚きまし
た。

・今まであまり情報がなくどんなものか不安でしたが説明を聞き少しわかり
ました。

・ご講演ありがとうございました。
　今まであまりよく知らなかった制度について知ることができました。
　マイナスイメージが少し変わりました。

・説明が簡潔で大変わかりやすかったです。
　今日のお話を伺って，裁判員へのハードルが下がりました。

　　　　　その他，たくさんのご意見やご感想をいただきました。

・興味深くお聴きしました。ありがとうございました。

裁判官による 

 平成２７年１２月９日（水），鳥取県立中央病院において裁判員制度の出

前講義を行いました。 

 当日は，１７時３０分からの講義に，総勢３４人もの方々にお集まりいた

だきました。 

 講師の辛島裁判官のお話に，みなさん熱心に耳を傾けておられ，裁判員制

度を身近なこととして考えていただけるいい機会になったのではないかと思

います。 

 ご参加いただいた鳥取県立中央病院のみなさま，ありがとうございました。 


